



Da bin ich mir sicher.



## Lebensmittelverschwendung vermeiden: „Too Good To Go“-Überraschungssackerl ab sofort in allen HOFER Filialen erhältlich

**Im Rahmen der Nachhaltigkeitsinitiative „Heute für Morgen“ setzt sich HOFER bereits aktiv gegen Lebensmittelverschwendung ein. Der Lebensmitteldiskonter weitete nun seine Partnerschaft mit „Too Good To Go“ auf ganz Österreich aus: Die „Überraschungssackerl“ sind nun in allen über 530 HOFER Filialen erhältlich.**

(Sattledt, 16. März 2022; HOFER) Der sorgsame Umgang mit Lebensmitteln ist HOFER besonders wichtig. Deshalb spenden bereits 100 % der Filialen Lebensmittelüberschüsse an Sozialmärkte, Tafeln & Co. Durch die Partnerschaft mit „Too Good To Go“ geht der Lebensmittelhändler noch einen Schritt weiter um unnötigem Food Waste entgegen zu wirken: Einwandfreie Lebensmittel, die weder regulär verkauft noch von kooperierenden Sozialeinrichtungen abgeholt werden können, kommen in die „Too Good To Go-Überraschungssackerl“. Das Unternehmen „Too Good To Go“ hat es sich - genau wie HOFER - zur Aufgabe gemacht, aktiv gegen Lebensmittelverschwendung vorzugehen. Mit der „Too Good To Go“-App können Kundinnen und Kunden überproduzierte Lebensmittel und Speisen von Restaurants, Bäckereien und Supermärkten zu einem reduzierten Preis kaufen. Die Anzahl verfügbarer Portionen der Partnerbetriebe ist in der App ersichtlich, die Bestellung und Bezahlung erfolgen ebenfalls über diese.

Nach einem erfolgreichen Testlauf in ausgewählten Filialen erweiterte HOFER nun das Angebot auf alle seine über 530 Filialen. So können Kundinnen und Kunden ab sofort in allen Bundesländern von den „Too Good To Go-Überraschungssackerln“ profitieren. Diese Überraschungssackerl können kurz vor Ladenschluss zum Preis von 3,99 Euro abgeholt werden und repräsentieren dabei einen Warengegenwert von mindestens 12 Euro. Der Inhalt ist eine Überraschung und hängt davon ab, welche Produkte am Ende des Tages in den Filialen übrigbleiben. Die Kundinnen und Kunden bekommen einwandfreie Produkte zu einem Drittel des regulären Preises und schützen so gemeinsam mit HOFER die Umwelt, indem Lebensmittelüberschüsse reduziert werden. *„Die Vermeidung von Lebensmittelverschwendung ist eine enorme Chance in der aktuellen Klimakrise. Es ist großartig, dass HOFER diese nutzt und einen weiteren Schritt setzt. Wir freuen uns sehr, dass wir nun österreichweit zusammenarbeiten“*, so Georg Strasser, Country Manager von Too Good To Go.

### Über „Heute für Morgen“

Unter dem Motto „Heute für Morgen“ setzt HOFER sein Engagement im Bereich Nachhaltigkeit und gesellschaftliche Verantwortung fort. Dazu gehören bestehende Umstellungs- und Optimierungsprozesse ebenso wie Fokusthemen, die sich durch aktive Einbindung von Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auszeichnen. Damit will HOFER gemeinsam die Welt Stück für Stück besser machen - HEUTE für ein besseres MORGEN. Inhaltlich konzentrieren sich die Fokusthemen auf die Schwerpunkte Lieferkette, Gesellschaft, Umwelt und Klimaschutz, Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Initiative „Heute für Morgen“ wird inhaltlich von einem Stakeholder-Beirat bestehend aus externen Expertinnen und Experten aus dem Sozial-, Umwelt- und Medienbereich begleitet. Weitere Informationen finden sich unter [hofer.at/heutefuermorgen](https://hofer.at/heutefuermorgen).



Da bin ich mir sicher.



### **Rückfragehinweis**

Cathleen Völkel – Rosam.Grünberger.Jarosch & Partner

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: [cathleen.voelkel@rgj-partner.com](mailto:cathleen.voelkel@rgj-partner.com)

### **Bildbeschriftung**

HOFER erweitert die Kooperation mit „Too Good To Go“: Die „Überraschungssackerl“ sind nun in allen über 530 Filialen österreichweit erhältlich.

### **Fotocredit**

© HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.